



Faire théologie autrement



Fabrice Blée

Lisez sa courte biographie sur le site Web de la paroisse St-Alexandre.



Lien Zoom

ID: 845 2253 7842

Jeudi, 17 octobre 2024 à 19 h

L'expérience de Solars Centre

Quel est l'avenir de la théologie à l'heure où des institutions universitaires qui ont en la charge ferment leurs portes ? Quelle est sa pertinence dans une société où les religions n'ont pas bonne presse ? Porté par ces questions, Fabrice Blée fonde SolArs, un Centre indépendant de formation et de recherche. Plus qu'une école, il s'agit avant tout d'un laboratoire permettant l'exploration d'une réflexion théologique à l'écoute du désir de plénitude qui sourd de l'intime de soi. Il repose sur la liberté de reconnecter la théologie avec son cœur, l'expérience salvatrice de Dieu.

Cette présentation est l'occasion d'exposer l'expérience pratique de SolArs et de donner des pistes pour un renouveau de la théologie.

Conférence St-Alex à venir : Jeudi, 21 novembre 2024 (Jacques Lison)

Inscrivez-vous à notre liste de distribution pour recevoir les rappels des conférences en nous écrivant par courriel à conferences.stalex@gmail.com.